

## Serap Aspirasi Masyarakat, Dandim dan Bupati Anna Blusukan ke Dusun Tapal Batas Selatan Bojonegoro

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID](http://BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID)

May 1, 2022 - 10:16



BOJONEGORO, – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi, sekaligus menyerap aspirasi masyarakat, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto bersama jajaran Forkopimda melaksanakan kegiatan Safari Ramadan 1443 Hijriyah di Dusun Katok, Desa Miyono Kecamatan Sekar, Sabtu (30/4/2022).

Secara administratif, Dusun Katok Desa Miyono Kecamatan Sekar ini merupakan sebuah dusun terpencil di atas bukit ujung selatan Kabupaten Bojonegoro. Wilayah ini berbatasan langsung dengan Caruban Kabupaten Madiun. Masyarakat Dusun Katok terdiri dari 68 Kepala Keluarga dan mayoritas bermata pencaharian pada hasil hutan dan bercocok tanam di ladang.

Jalan yang terjal, dan menanjak memasuki hutan di atas bukit menjadi tantangan

tersendiri bagi Dandim 0813 dan Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah, untuk berkunjung dan mengecek secara langsung kondisi keadaan geografis dan infrastruktur dusun tersebut.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto dan Bupati Bojonegoro Anna Mu'awanah, bercengkrama akrab bersama warga masyarakat setempat. Mendengar, dan mengakomodir aspirasi yang disampaikan warga.

Dandim 0813 Bojonegoro, menyampaikan bahwa TNI-Polri selalu bersinergi dan mendukung penuh program-program pembangunan yang dilakukan oleh pemerintah daerah. Menurutnya, dengan adanya peningkatan dan pemerataan pembangunan infrastruktur seperti jalan raya tersebut tentunya akan membawa dampak yang positif bagi peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.

"Kehadiran kesini guna menyerap aspirasi masyarakat secara langsung, dalam upaya pemerataan pembangunan di wilayah Kabupaten Bojonegoro untuk peningkatan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat," ujar Letkol Arm Arif Yudo Purwanto.

Sementara Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah, mengajak kepada segenap jamaah untuk selalu berbuat baik dan beramal shaleh. Karena pada hakekatnya di dalam kehidupan di dunia patut untuk selalu berbuat baik.

"Beramal shaleh, dan bersedekah kepada sesama, semata untuk bekal ketika kita meninggal dunia. Karena, hanya amal shaleh ketika hidup di dunialah yang kita bawa," ungkapnya.

Pada kegiatan yang mengusung tema 'Moderasi Beragama Memperkokoh Persatuan Dan Kesatuan Bangsa' tersebut, Dandim 0813 dan Bupati Bojonegoro memberikan sejumlah santunan berupa bingkisan kepada kaum dhuafa setempat.

Turut hadir Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Bojonegoro, Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam), Kepala Desa se- Kecamatan Sekar, Tokoh Agama Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan tamu undangan lainnya. ( ombess)